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  Supo sacar lo mejor del ser humano 
  

Álvarez, Lilian

“Me es muy difícil escribir sobre Fidel, aún ese vacío es demasiado doloroso. Desde que nací, ya estaba
en mi casa, era algo esencial, arraigado, un referente sólido que en todas las circunstancias nos
descubría lo cierto, lo ético, lo justo. Podíamos cerrar los ojos que junto a él, siempre estábamos del
lado de la verdad. Y no era una devoción ciega, era una certeza probada una y otra vez. Y esa
convicción nos emocionaba, y nos sigue emocionando. Fidel nos fue enseñando a sentir la justicia, la
dignidad, a sentir la solidaridad y a practicarla sin pensarlo dos veces".
 
"Él supo sacar lo mejor del ser humano y mostrárselo, y ese autorreconocimiento hizo diferente al
pueblo cubano".
 
"Tenemos, como pueblo, que abrazarnos a Fidel como a una tabla de salvación, a sus proyectos, a sus
intentos, incluso a los no logrados, a su lúcida visión del futuro. Fidel nos enseñó el único modo posible
de la supervivencia humana”.
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